

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 22 de Septiembre de 2022.

Girabira cambia de escenario y llevará su jornada de danza al patio de Eguzkitza

La jornada, que se celebra este domingo a mediodía, ha adaptado su programa ante la previsión de lluvia

M. A. I. irun. Jueves, 22 septiembre 2022, 22:56

Ante las malas previsiones climatológicas para este fin de semana, la jornada lúdica y familiar Girabira ha cambiado su ubicación y adaptado el programa de actividades.

La iniciativa mantiene su fecha de celebración, este domingo a mediodía, pero traslada su ubicación del parque Gain Gainean al patio del colegio de infantil y primaria Eguzkitza, que cuenta con una cubierta. Allí tendrá lugar la jornada temática que, en esta ocasión, gira en torno a la danza.

El programa, que se ha tenido que reducir y adaptar teniendo en cuenta el cambio de escenario, es el siguiente: a las 11.30 se celebrará el taller de lindy hop, el estilo de baile que protagoniza la jornada. Helena Golab impartirá ese taller en el que se podrá aprender la técnica del lindy hop, un estilo de origen callejero que surgió en Nueva York en los años 20 del siglo XX. La diversión, musicalidad e improvisación son los principales rasgos del lindy hop, que se desarrolló a partir del Charleston y otros bailes de jazz y tuvo su auge durante la 'Era del Swing', en las décadas de los 30 y los 40.

Una vez concluido el taller, los participantes tendrán oportunidad de poner en práctica lo aprendido durante el concierto que, a partir de las 12.30, ofrecerá The Old School Swing Quartet. El proyecto de música de este cuarteto está dirigido a bailarines de lindy hop. El repertorio del grupo va desde el jazz más tradicional hasta el boogie boggie o el rock & roll de los cincuenta. The Old School Swing Quartet surge del seno de la escena local del lindy hop pamplonés, con la que colaboran asiduamente.

Cierre de temporada

Girabira cambia de escenario y llevará su jornada de danza al patio de Eguzkitza

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2022(e)ko iraila(r)en 22-(e)an 22:36etan -

Tras esta sesión, Girabira encara la recta final de esta temporada ultimando los preparativos para el Txikimusika, una jornada dedicada a la música que está prevista para el 9 de octubre en Mendibil.